



Das Spiel mit den Zahlen

Description

Zeichen der Zeit

Man hat sich daran gewöhnt: Regelmäßig werden uns die neuesten Statistiken präsentiert, Ergebnisse von Umfragen, die wichtig erscheinen. Jetzt waren wieder die Arbeitslosenzahlen dran: Mehr als 5,2 Millionen Menschen, die Arbeit suchen, sie aber nicht bekommen.

Die Kommentare sind vielfältig. Die einen weisen darauf hin, dass dieses Land seit 70 Jahren eine solche Arbeitslosenzahl nicht mehr gesehen habe. Die anderen relativieren die Zahl mit der Begründung, jetzt werde eine Gruppe miterfasst, die zuvor nicht in die Statistik eingegangen sei. Alle Seiten versuchen, politische Vorteile aus diesem Vorgang zu ziehen, die Frustration zu verstecken oder durch Eindreschen auf den politischen Gegner von sich selbst abzulenken.

Sprechen Sie mit jemanden, der von Arbeitslosigkeit betroffen ist und schreiben Sie uns bitte, wenn Sie es wünschen anonym, dessen Erfahrungen. Nur so können aus der gesichtslosen Masse von 5,2 Millionen Menschen Geschichten werden, die uns persönlich betreffen.

Bitte schreiben Sie uns Ihre Gedanken!

spuren@spurensuche.info

Category

- 1. Allgemein